
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 25.11.2014 

 
L’anno duemilaquattordici, il giorno venticinque del mese di Novembre nei locali della V 

Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 875280 del 28/10/2014 

in seduta ordinaria di prosecuzione, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio  assistito, in qualità di 

Segretario, dall’esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  

Procedutosi, alle ore 9.30, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:Altadonna 

Salvatore,Cavaliere Vincenzo,Cicala Pietro, Di Maggio Rocco,  Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. 

Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo e 

Schirò Riccardo. 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente  apre la seduta . 

Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina quali scrutatori,  i Consiglieri  Schirò, 

Altadonna e Di Maggio. 

Si dà atto che alle ore 9.35 il Presidente esce dall’aula, viene sostituito dal Vicepresidente Cons. 

Cavaliere. 

  Si dà atto che alle ore 09.40 entra in aula il Cons. Figuccia. 

Il Presidente propone di prelevare  la proposta di deliberazione di cui al P 36 a firma del Cons. Lo 

Sardo avente per oggetto:”Manifestazione Danza Sportiva”. 

Posta in votazione, il Consiglio approva all’unanimità e si dà lettura della suddetta  proposta di 

deliberazione. 

Il Cons. Lo Sardo illustra la sua proposta, sostenendo che questa disciplina  è una vera attrazione 

per i giovani.  

Il Presidente si complimenta con il Cons. Lo Sardo per la scelta del sito, i giardini della Zisa, dove 

si svolgerà la manifestazione. 

Non essendovi nessuna richiesta d’intervento il Presidente passa alla votazione del P.36, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti  n.11 

Assenti                      n.5 

Voti favorevoli n.11( Altadonna, Cavaliere,Cicala, Di Maggio, Figuccia, Li Muli, Lo Sardo, 

Pellitteri, Prestigiacomo, Saladino e Schirò). 

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

La proposta è approvata all’unanimità. 

Il Presidente propone di prelevare  la proposta di deliberazione di cui al P 37 a firma del Cons.Di  

Maggio avente per oggetto:”Corso di calzolaio”. 

Posta in votazione, il Consiglio approva all’unanimità e si dà lettura della suddetta  proposta di 

deliberazione. 

 Il Cons. Di Maggio sostiene che questa  proposta, vuole far recuperare un mestiere dimenticato, e 

nello stesso tempo, in un periodo di crisi,  può creare occupazione.    

Il Cons.Altadonna ricorda che nelle linee guida della Comunità Europea la figura del calzolaio non 

è più prevista, per cui si creerebbero nuovi disoccupati. Nello stesso tempo in 20 ore di corso non si 

può imparare un mestiere, vota favorevole per un mestiere da far conoscere ai giovani. 

Il Cons. Saladino sostiene che la proposta è poco attuabile.    

Il Cons. Cicala voterà favorevole per rispettare il lavoro svolto dalla Commissione e chiede di 

emendare. 

Il Cons. Lo Sardo sostiene che è una bella proposta, ma prettamente culturale. 

  Si dà atto che alle ore 09.55 entra in aula il Cons. Tarantino. 

Il Cons. Di Maggio è  favorevole che i Consiglieri Emendino la proposta. 

Perviene al tavolo della Presidenza il seguente Emendamento aggiuntivo a firma dei Conss. 

Cicala, Schirò, Altadonna, Li Muli, Saladino, Tarantino: Tale proposta viene inserita all’interno 

della delibera “Recupero degli antichi mestieri artigiani”proposta dalla Commissione Cultura. 

Viene letto e posto in discussione. 

 



 

Non essendovi nessuna richiesta d’intervento il Presidente passa alla votazione dell’ 

Emendamento, che viene approvato all’unanimità. 

 

Non essendovi nessuna richiesta d’intervento il Presidente passa alla votazione della proposta di 

cui al P 37, testè emendata, che viene approvata,a maggioranza con l’astensione del Cons. 

Tarantino. 

Il Presidente propone di prelevare  la proposta di deliberazione di cui al P 39 a firma del Cons. Lo 

Sardo avente per oggetto:Manifestazione”Arrampichiamoci”. 

Posta in votazione, il Consiglio approva all’unanimità e si dà lettura della suddetta  proposta di 

deliberazione. 

Il Cons. Lo Sardo delucida la proposta, sostenendo che questa attività si può fare anche in palestra 

e che a Monte Pellegrino c’è già una parete rocciosa utilizzata per  svolgere questo sport. 

Il Cons. Figuccia porta a conoscenza che anche nei pressi del Carcere c’è una struttura del genere. 

Il Cons. Cicala dichiara che voterà favorevole.   

Non essendovi nessuna richiesta d’intervento Il Presidente passa alla votazione il P.39, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti  n.11 

Assenti                      n.5 

Voti favorevoli n.11( Altadonna, Cavaliere,Cicala,Di Maggio, Figuccia, Lo Sardo,Palazzo, 

Prestigiacomo, Saladino , Schirò e Tarantino). 

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

La proposta è approvata all’unanimità. 

Il Cons. Lo Sardo propone di prelevare  la proposta di deliberazione di cui al P 51 a firma del 

Cons. Li Muli, avente per oggetto: “Gita a San Vito Lo Capo”. 

Posta in votazione, il Consiglio approva a maggioranza, con il voto contrario del Cons. Altadonna, 

Si dà lettura della suddetta  proposta di deliberazione. 

  Si dà atto che alle ore 10.20 esce dall’ aula il Cons. Saladino. 

La Dr.ssa Ciaperoni fa notare che la Proposta p.51 ha il parere contrario dalla Dr.ssa Arena. 

Il Cons. Altadonna sostiene che, non essendovi indicata la data  si possa votare, perché si vota la 

Delibera .   

Il Cons. Cicala sostiene che il parere fa parte integrante della Delibera. 

Il Cons. Lo Sardo fa un richiamo al Consiglio, dicendo che sono i Consiglieri a presentare gli 

Emendamenti e non le Commissioni. 

La Dr.ssa Ciaperoni su richiesta del Presidente legge il verbale della III Commissione permanente 

che in data 14.07.2014, ha discusso sulla proposta in trattazione..  

  Si dà atto che alle ore 10.45 esce dall’ aula il Cons.Palazzo. 

Perviene al tavolo della Presidenza il seguente Emendamento aggiuntivo a firma del Cons. Lo 

Sardo :e impegna l’A.C. a inserire la suddetta proposta nelle attività programmatiche dei servizi 

sociali per l’anno 2015”. 

Viene letto e posto in discussione. 

Il Cons. Altadonna osserva che la Dirigente ha espresso  parere negativo rispetto ad una fattispecie 

non prevista nella delibera in oggetto. 

Si dà atto che alle ore 10.50 il Presidente esce dall’aula, sostituito dal Cons. Anziano, 

Sig.Tarantino. 

Non essendovi nessuna richiesta d’intervento il Presidente passa alla votazione dell’ 

Emendamento, che viene approvato a maggioranza, con l’astensione del Cons. Altadonna.  

Non essendovi nessuna richiesta d’intervento Il Presidente passa alla votazione del P 51, testè 

emendato, che viene approvato all’unanimità.  

Il Presidente alle ore 10.55 chiude la seduta. 

  

f.to  Il Segretario       f.to   Il Vice  Presidente 

Esperto  Amm.vo             Cavaliere Vincenzo 

 Dr.ssa Ciaperoni  Patrizia 

 



  


